

Dipimpin Kapolres Solok Kota, Upacara Hari Bhayangkara Ke-77 Berlangsung Hikmat dan Sukses

JIS Sumbar - KOTASOLOK.XPRESS.CO.ID

Jul 2, 2023 - 12:23



SOLOK KOTA - Setelah berbagai rangkaian kegiatan dilaksanakan dalam memperingati Hari Bhayangkara ke-77, tepat di hari jadi Institusi POLRI, Sabtu, 1 Juli 2023, Polres Solok Kota menggelar upacara peringatan, bertempat di Halaman Kantor Balaikota Solok, Sumatera Barat.

Bertindak langsung sebagai Inspektur Upacara, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc. Sementara itu, Komandan Upacara diperankan oleh KBO Sat Narkoba IPTU Ronal Hidayat, SH.



Hadir Wali Kota Solok H. Zul Efan Umar, SH, M.Si, Wakil Wali Kota Solok Dr.H.Ramadhani Kirana Putra, SE, MM, Ketua DPRD Kota Solok Hj.Nurnisma, SH, Forkopimda Kota Solok, Ketua Bhayangkari Cabang Solok Kota Ny.Dewi Ahmad Fadilan, Wakapolres Solok Kota Kopol Joni Darmawan, SH, para PJU Polres Solok Kota, Kepala OPD lingkup Pemko Solok, LKAAM, KAN dan Bundo Kandung Kota Solok, serta undangan lainnya.

Pelaksanaan upacara berlangsung penuh hikmat dan sukses, yang diawali dengan pengecekan pasukan upacara oleh Inspektur Upacara, Kapolres AKBP Ahmad Fadilan. Usai upacara, juga digelar pertunjukkan atraksi silat yang diiringi Dendang Bansi Solok. Selanjutnya dilaksanakan acara syukuran di Aula Command Centre Mako Polres Solok Kota, yang ditandai dengan pemotongan tumpeng dan makan bersama.



Di hari special Kepolisian ini, Polres Solok Kota juga menerima surprise (Kejutan) dari kodim 0309/Solok yang dipandu langsung oleh Dandim Letkol Aji Satrio,SE,M.Si, dengan kedatangan kue ulang tahun, sebagai wujud senergitas dan kekompakan TNI-Polri khususnya di wilayah Solok Kota, dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Selain itu, di hari puncak peringatan hari jadi Bhayangkara ini, Kapolres Solok kota juga memberikan penghargaan kepada seorang masyarakat, atas peran serta dan jasanya dalam keberhasilan pengungkapan kasus di Polres Solok Kota dengan memberikan sejumlah informasi.

Selanjutnya, juga diserahkan hadiah kepada para pemenang perlombaan yang dilaksanakan dalam memeriahkan hari Bhayangkara tahun ini, diantaranya pemenang lomba Kebersihan Mako yang diraih oleh Polsek Junjung Sirih, Kebersihan Rumah Dinas (Asrama) diraih Brigadir Tomi Yanuardi. Selain itu, hadiah pemenang lomba sepak takraw, inovasi pelayanan punlik, menembak, pendonor terbanyak, safety driving safety riding,dan koa.

Kenudian, pada Sore harinya ditutup dengan upacara syukuran HUT Bhayangkara yang dipimpin langsung oleh presiden Joko Widodo bersama Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo dengan diikuti oleh seluruh jajaran Kepolisian di seluruh Indonesia melalui virtual.